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   公共施設マネジメントの現状と課題について 

 

 

 現在、町の建物を対象とした公共施設は役場庁舎、町民センター、福祉会館など 43

施設を数え、今後の施設の維持管理に関わるマネジメントは計画的かつ総合的に進め

ていかなければいけない課題である。 

 この点、町として公共施設等総合管理計画及び個別施設計画を策定し、各施設の現

状分析に基づき、一定程度は計画的に改修等を実施していると認識しているが、当初

想定しない事態が発生し工事費が膨らむ案件が増えている現状がある。 

 また、町長は町内に図書館を含めた複合施設の整備構想を掲げており、保有総量の

縮減を基本方針とする公共施設等総合管理計画との整合性が問われると考えている。 

 そこで、公共施設のマネジメントの現状と課題について町長の見解を伺いたい。 

 

 


